



## ②恋人の聖地

NPO法人地域活性化支援センターにより、プロポーズにふさわしいロマンチックなスポットとして今年5月に認定された。県内では2例目。ファッショニンデザイナー桂由美さん揮毫の金色の銘板「恋人の聖地」と、ハートマークがポイントのラブチャアがお出迎え。



古墳に沿う農道が、ハートを描くように見える(平成26年10月上旬撮影)



## ①万葉歌碑

万葉学者犬養孝氏の揮毫による「三宅の原」を詠んだ万葉歌碑。万葉集は大和の地で詠まれた歌が一番多いのに、奈良盆地の真ん中で詠まれているのは、三宅の原に咲く「あざさ」の花の歌だけだという。この万葉歌は、親の問い合わせに息子が妻を紹介する内容。

うち日さつ 三宅の原ゆ 常土に 足踏み貫き  
夏草を 腰になづみ 如何なるや 人の子ゆあぞ  
通はすも吾子 諾な諾な母は知らじ 諾な諾な  
父は知らじ 嬢の腸 黒き髪に 真木綿もち  
あざさ結ひ垂れ 大和の 黄楊の小橋を  
抑へ持す ト細子 それぞわが妻

父母に 知らせぬ子ゆゑ 三宅道の  
夏野の草を なづみくるかも

「歴史と愛の町、三宅町」より抜粋

三宅野原を通り、地面を一步一步踏みしめ、腰まで覆い茂った深い夏草をつき分け、いittaiidoinoのためにつているのかね、我が子よ。本当にね、そうでしょうともよ、父さんも母さんも知らないでしょ。豊かな黒髪に木綿であざさを結いたらし、大和産の黄楊の橋で押さえ制している美しい娘、それが私の愛する妻です。



# 恋人の聖地を訪ね “愛”で町おこしの三宅町をレッツ・ウォーキーク！

今月は、万葉の愛の花「あざさ」が詠まれた地、奈良盆地のへそにあたる県内で一番小さな町「三宅町」を歩く。“恋人の聖地”的ラブエリアに座つてほつこり、はたまた夫婦でプロポーズアゲインもロマンチック。聖徳太子が通ったという太子道(筋違道)を歩き、田園地帯にひしめく古墳群に「誰が眠る?」と空想タイムも楽しんで。最後はランチでまつたり♪